



**Le chanteur franco-camerounais, et ex tennisman a été reçu par le chef de l'Etat Congolais dans sa résidence privée à Oyo son village, au Nord du pays. Yannick Noah y est pour un tournoi de tennis.**

En effet, Yannick Noah, chanteur franco-camerounais, et ex tennisman, séjourne depuis quelques jours en République du Congo, ceci à l'occasion d'un tournoi de tennis.

Pour ce faire, le vainqueur du tournoi de Roland-Garros en 1983, a eu l'honneur et le privilège d'être reçu par le chef de l'Etat Congolais dans sa résidence privée à Oyo, son village, au nord du pays.

Dans une vidéo qui circule sur les réseaux sociaux, l'on peut voir Yannick Noah aux côtés du Président Sassou Nguesso, entouré chacun de ses proches.

Visiblement très ravi et décontracté, au Président Sassou Nguesso de lancer à par humour Yannick Noah : « **Depuis ton passage là, plus personne n'est arrivé (...) Bienvenue dans ton village ...J'ai appelé tous les sorciers pour qu'ils attachent tous les petits qui viennent prendre ma place** ».

Le Président Sassou Nguesso et son invité vont par la suite poursuivre les échanges dans un

salon feutré loin des cameras.